

ABSTRAK

Sahriani, 2018. *Keefektifan Teknik Probing Prompting dalam Meningkatkan Keterampilan Berbicara pada Materi Debat Siswa Kelas XI SMA Negeri 9 Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Muhammad Akhir dan Iskandar

Penelitian ini bertujuan untuk menguji keefektifan teknik *probing prompting* dalam meningkatkan keterampilan berbicara pada materi debat siswa kelas XI SMA Negeri 9 Makassar. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode penelitian eksperimen. Populasi dalam penelitian ini adalah 20 siswa kelas XI MIA 4 sebagai kelas eksperimen dan 22 siswa kelas XI MIA 5 sebagai kelas kontrol. Sampel pada penelitian ini adalah siswa kelas XI MIA 5.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam pengumpulan data pada penelitian ini adalah (1) Tes hasil belajar, (2) Observasi, (3) Dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan uji-t. Uji-t digunakan untuk menguji perbedaan kemampuan antara kelas eksperimen dengan kelas kontrol

Dari hasil penelitian siswa kelas kontrol dan kelas eksperimen pada saat *pre-test* dan *post-test* dapat diketahui bahwa kelas eksperimen mengalami peningkatan skor baik pada saat *pre-test* maupun *post-test* dimana pada saat *pre-test* pada kelas eksperimen, terdapat 18 siswa yang mendapatkan nilai antara 0-35, 2 siswa mendapatkan nilai antara 36-75, sedangkan pada saat *post-test* kemampuan, terdapat 6 siswa yang mendapatkan nilai antara 75-100 dan 14 siswa mendapatkan nilai antara 36-75. Pada saat *pre-test* kelompok kontrol, terdapat 20 siswa yang mendapatkan nilai antara 0-35, 2 siswa mendapatkan nilai antara 36-75, sedangkan pada saat *posttest* kelompok kontrol diperoleh hasil bahwa mayoritas siswa masih mendapatkan nilai antara 0-35. Simpulan penelitian ini adalah Teknik *probing prompting* efektif digunakan dalam pembelajaran meningkatkan keterampilan berbicara pada materi debat siswa Kelas XI SMA Negeri 9 Makassar.

Kata Kunci: Teknik *Probing Prompting*, Keterampilan Berbicara, Teks Debat